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　ぼくは、初めて町の会議を見て、ぼくたちの

知らない中で町のことや、ぼくたち子どものこ

とを考えていたのでとてもすごいなあと思いま

した。そして責任感が感じられました。ぼくた

ちは、町のことや政治のことを勉強しているの

でニュースなどを聞いてしっかり国の動きなど

見ていきたいと思います。そして大人になった

ら国が変わらないように選挙を、意見を出した

いと思います。 

　町議会を見ていて、話しの内容はよく分から

なかったけど、スムーズに進んでいるようでした。

教科書で見たのとにていて、どの人たちも意見

や質問を言っていてすごいと思いました。名前

の書いてあるふだをたてると下にケシゴムやえ

ん筆やふせんが入っていて、気になったことや

よく分からなかったときに使うそうです。机な

どもきれいだったのでびっくりしました。見て

いておもしろかったです。 

　私は、議会を見る前の印象は、何かキビキビ

していてシーンとしていて何かこわい感じでした。

でも、行ってみるとそれほどこわくなく、印象

よりもよかったです。印象とはほどとおく、意

見をのべる人達が私達にお話をかけて下さった

のでちょっと安心しました。会議の時は、やっ

ぱりシーンとしていましたが、どこかに安心感

が持てました。会議中は何について話している

のかよく分かりませんでしたが、後になってと

ても分かりやすくしゃべって下さったのでよか

ったです。質問されたときにもすぐに立って答

えていたところがすごいと思いました。私は発

表するのは、あまり好きではありませんが、将

来的に、会議にご参加された方々のようにすぐ

に考えて、考えたことをパッと立って言える人、

そういう人になりたいと思いました。 

　私は、議会をはじめて見て、大木町のいろい

ろなことを決めているんだなあと改めてわかり

ました。議会席の方に行ってみると、いすはふ

わふわで、名前の棒を上げると、えんぴつを入

れる部分があったので、それもまた感心しました。

議長さんの席は、議会をする部屋がまんべんな

く見れて、すごいなあと思いました。議会のこ

とがとてもよくわかりました。本当にありがと

うございました。これからも大木町を支えるた

めにがんばって下さい。 
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